

## Sicher unterwegs mit dem Pedelec

### Kostenfreies Training in Kerpen

Kerpen, 28. September 2023

Fahrradfahren macht Spaß, ist gesund und entlastet die Umwelt. In Deutschland gibt es jedes Jahr mehr Menschen, die vom PKW auf das Fahrrad umsteigen. Ganz vorne in der Gunst steht oft das E-Bike. Hier gibt es allerhand zu beachten ehe man zur ersten Fahrradtour startet.

Ein praktisches Fahr- und Sicherheitstraining für alle Neueinsteiger bzw. auch für diejenigen, die bereits ein E-Bike besitzen, wird in Kooperation mit der Kreispolizeibehörde Rhein-Erft-Kreis und der Kolpingstadt Kerpen angeboten.

Bei der ersten Fahrt mit dem Pedelec merken viele, dass sich das Pedelec anders verhält als ein herkömmliches Fahrrad. Die Tretunterstützung, die ungewohnt starke Beschleunigung sowie das zusätzliche Gewicht des Akkus beeinflussen die Fahreigenschaften. Mit einem Training kann die Sicherheit in schwierigen Situationen für jeden verbessert werden. Im Pedelec-Training geht es im kurzen Theorie-Teil u. a. um die sichere Ausrüstung und um das veränderte Fahrverhalten beim Anfahren und Bremsen mit dem Pedelec. Im folgenden Praxisteil wird das neu erworbene Wissen bei einem Fahr- und Sicherheitstraining im Parcours umgesetzt. Bitte bringen sie Ihr eigenes verkehrssicheres Pedelec und einen Fahrradhelm mit.

**Datum:** 10. Oktober 2023, 15.00 bis 17.00 Uhr

**Treffpunkt:** Adolf-Kolping-Schule Kerpen, Schulstraße 32, 50171 Kerpen

**Kosten:** kostenfrei

Eine Anmeldung ist erforderlich.

Anmeldung unter 02237 – 58376 oder [lena.kuchenbecker@stadt-kerpen.de](mailto:lena.kuchenbecker@stadt-kerpen.de) Stichwort „Pedelec-Training“